



Spécial Sibca

/7



De g. à dr. : Hélène Genin, déléguée générale de l'association BBKA, Stanislas Pottier, et Nathalie Croisé (animatrice).

Labellisation

L'ASSOCIATION BBKA TOUJOURS PLUS IMPLIQUÉE

La 3^e édition du Sibca est aussi la vitrine et la tribune des actions menées par l'association BBKA (Bâtiment bas carbone) tout au long de l'année pour accompagner et aider tous les acteurs à passer à l'acte.

L'enjeu est de valoriser les bonnes pratiques, donner la parole aux pionniers du secteur, aux défricheurs qui apportent des solutions concrètes visant à accélérer la décarbonation de l'immobilier en France et en Europe.

« Le salon reflète l'élargissement de la dynamique à des acteurs clés que BBKA a voulu impliquer plus directement : nos objectifs de décarbonation, nos labels, nos référentiels ne s'adressent plus seulement aux acteurs stricto sensu de l'immobilier, mais aussi à l'ensemble des usagers des bâtiments ainsi qu'aux territoires et à ceux qui les aménagent », souligne Stanislas Pottier, président de l'association BBKA.

Parmi les temps forts de BBKA pendant le salon : la création du label « BBKA Quartier », qui valorise la mobilisation des acteurs et dont le palmarès sera révélé lors de la remise des Trophées BBKA le lundi 7 octobre. Un changement de dimension sera également visible avec la création de L.CBI – low carbon building initiative, une méthodologie et un label dédié aux actifs immobiliers européens. Les premiers trophées européens seront aussi remis lors du Sibca.

Par ailleurs, l'association BBKA organise Les Grands Débats du Sibca. Ils permettent de prendre un peu de hauteur sur ces sujets à la fois compliqués et éminemment stratégiques pour tous et réunissent des personnalités qui maîtrisent les enjeux et qui « passent à l'acte » et expriment des retours d'expériences, des méthodologies performantes, des réalisations exemplaires et des innovations.

« Notre approche globale sur tout le cycle de vie du bâtiment, notre capacité à rassembler l'ensemble des professionnels de la filière, notre transversalité, notre capacité à accompagner la décarbonation de tout type de bâtiment font de BBKA et du Sibca des contributeurs indispensables pour accélérer la décarbonation et qualifier de façon transparente et certifiée les meilleures réalisations », assure Stanislas Pottier. ■

Programme du cycle Ile-de-France-Grand Paris, en partenariat avec Le journal du Grand Paris

Lundi 7 octobre de 14h30 à 17h

14h30 – Introduction par Patrick Ollier, président de la métropole du Grand Paris, Jean-Philippe Dugoin-Clément, vice-président de la Région en charge du logement, Nicolas Bauquet, directeur général de l'Institut Paris region et Richard Curnier, directeur régional Ile-de-France de la Banque des territoires.

15h-16h – Les duos : Paul Jarquin, président de REI habitat et Jérôme Coumet, maire du 13^e ; Christophe Lasnier, directeur général adjoint de la Scet et Denis Larghero, maire de Meudon (Hauts-de-Seine) ; Ariane Bouleau, directrice générale de ParisSeine et Doan Lebel, adjointe d'Anne Hidalgo à l'urbanisme ; Morgane Colombert, directrice des études et des partenariats d'Efficacity et Antoine du Souich, directeur de la stratégie de la Solideo.

16h-16h45 – Quels financements de la trajectoire bas carbone pour les communes ? Pascal Pelain, maire de Villeneuve-la-Garenne (Hauts-de-Seine), Jean-Philippe Gautrais, maire de Fontenay-sous-Bois (Val-de-Marne) et Matthew Wendeln, directeur de projet d'Efficacity.